

## **Los premios estatales al voluntariado social**

Los premios estatales al voluntariado social son concedidos anualmente por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad. Su finalidad es reconocer la acción individual o colectiva desarrollada de forma voluntaria, altruista y solidaria en favor de las personas que se encuentran en situación de discriminación. Según el Ministerio, “las personas voluntarias son un ejemplo de participación activa y comprometida en la búsqueda de una sociedad más justa y solidaria”.

Son cuatro galardones en dos modalidades: individual y colectiva. En esta edición, 2013, los premiados son:

### Modalidad Individual. Premio Estatal

- Concedido a: Antonio Gómez Moreno.
- Méritos: Su compromiso voluntario desde el año 1961 ayudando en la construcción de viviendas en barrios obreros a las afueras de Madrid, trabajando con familias de personas toxicómanas privadas de libertad en Jerez de la Frontera. Ejemplo de compromiso con las personas en situación de pobreza y exclusión social y de pasar a la acción solidaria de forma individual y colectiva, creando la Asociación Madre Coraje que, hoy en día, representa a más de 1.300 voluntarios por toda España.

### Modalidad individual. Mención Honorífica

- Concedida a: Felipa Merino García
- Méritos: Se reconoce su estilo de vida solidaria, siempre pensando y dedicándose a los demás, implicándose en temas sociales de diferentes colectivos y lugares donde le ha tocado vivir. Se destaca, en especial, su dedicación por las personas con enfermedad mental en el Centro Hospitalario San Luis de Palencia, de las que dice le han dado sentido al tiempo que le queda por vivir.

### Modalidad Colectiva. Premio Estatal

- Premiada: Asociación Española de Fundaciones Tutelares
- Méritos: Esta entidad y sus fundaciones tutelares asociadas desarrollan un programa de voluntariado tutelar comprometido con la calidad y la ética que es un referente para el movimiento asociativo de las personas con discapacidad. Se le reconoce su labor solidaria por implementar un modelo individualizado y

personal en el que cada voluntario apoya a una única persona con discapacidad intelectual generando mayores impactos en la mejora de su calidad de vida emocional y personal. Más de 570 voluntarios ofrecen a la sociedad una vía de compromiso con la persona tutelada, a la que dan afecto, amistad, cariño, ilusión, escucha, naturalidad y cercanía.

#### Modalidad Colectiva. Mención Honorífica

- Concedida a: Plataforma Navarra de Voluntariado
- Méritos: Es un ejemplo de respuesta ante la necesidad de que personas y entidades voluntarias dispongan de estructuras de mutuo apoyo con un mensaje y objetivo claro de extender el voluntariado como respuesta ética y solidaria ante muchas situaciones de vulnerabilidad o de exclusión social. Es un referente en Navarra en la defensa de la participación y el compromiso solidario de sus ciudadanos y herramienta en la defensa de los intereses y planteamientos comunes frente al individualismo de nuestra sociedad, con acciones como, el fortalecimiento de las entidades voluntarias y la promoción de la cultura solidaria en beneficio de las personas más desprotegidas.